



Cette nouvelle filiale permettra à l'entreprise pharmaceutique de mieux servir le marché britannique grâce à une distribution en direct et à un support clients sur place

Le Royaume-Uni est le troisième pays où Provepharm vend ses produits en direct, après la France et les États-Unis, permettant d'accroître la présence commerciale de la société sur le marché des colorants médicaux et des antidotes

Marseille, France, le 8 novembre 2023 – Provepharm, entreprise pharmaceutique internationale de premier plan spécialisée dans les colorants médicaux et les antidotes, annonce aujourd'hui le lancement officiel de sa nouvelle filiale dédiée au Royaume-Uni. Il s'agit d'une étape importante dans la stratégie de Provepharm visant à établir un circuit de vente en direct sur les principaux marchés européens, capitalisant sur l'expérience réussie en France et aux États-Unis.

Avec la création de 'Provepharm UK', l'entreprise vise à renforcer la distribution de sa gamme de colorants et d'antidotes pour l'endoscopie et la chirurgie, en fournissant un accès direct aux professionnels de santé et à ses clients. Les produits de Provepharm étaient déjà disponibles depuis plusieurs années au Royaume-Uni via un distributeur. Avec le lancement de sa filiale britannique, l'entreprise confirme son engagement à perpétuer ses relations avec les professionnels de santé, à suivre l'évolution de leurs besoins et à optimiser l'utilisation de ses produits, le tout, au bénéfice des patients.

«Nous sommes très fiers du lancement de notre filiale au Royaume-Uni. Cela nous permettra de continuer à développer notre attractivité sur le marché avec notre approche holistique. En effet, nous fournissons des produits de grande qualité, mais aussi une vaste gamme d'outils d'apprentissage pour s'assurer que nos clients tirent le meilleur parti de nos colorants», déclare Michel Feraud, président et directeur général de Provepharm. «Cette initiative vise à renforcer la distribution de notre offre de colorants et d'antidotes pour l'endoscopie et la chirurgie au Royaume-Uni. Notre objectif est de confirmer la place de Provepharm en tant que partenaire de confiance et expert sur les marchés des colorants médicaux et des antidotes.»

La filiale de Provepharm au Royaume-Uni dispose d'une équipe commerciale dédiée, ce qui permettra à l'entreprise de fournir un support clients sur mesure et d'améliorer l'accessibilité à ses produits. L'équipe est pleinement engagée et formée pour répondre aux demandes concernant les produits déjà au catalogue. Elle sera également en mesure d'apporter son expertise au sujet des futurs produits qui découleront des initiatives de R&D de Provepharm et des opportunités de développement commercial.

«Je me réjouis des opportunités offertes par la filiale britannique en termes de développement du portefeuille de Provepharm. Je suis impatient d'établir des relations solides avec les professionnels de santé, et de faire en sorte que Provepharm UK soit reconnu comme un partenaire de confiance», déclare Tim Whelan, directeur pays et responsable des opérations de Provepharm au Royaume-Uni.

Provepharm ouvre une filiale au Royaume-Uni

Écrit par Provepharm

Vendredi, 17 Novembre 2023 17:46 - Mis à jour Vendredi, 17 Novembre 2023 20:14

A propos de Provepharm – Agir pour améliorer la vie

Provepharm est une entreprise pharmaceutique de spécialités, indépendante et internationale, qui valorise le potentiel de molécules matures et connues pour développer des traitements innovants qui contribuent à améliorer la vie des patients. Elle conçoit, développe, fabrique et commercialise une gamme de produits hospitaliers tels que des antidotes et autres produits d'urgence. La société est particulièrement reconnue pour son expertise sur les marchés des colorants endoscopiques et chirurgicaux. Provepharm travaille en étroite collaboration avec les professionnels de santé et s'engage à mettre en place des services spécifiques visant à les aider à améliorer les pratiques cliniques. Avec son équipe de plus de 160 collaborateurs dans ses bureaux en France, aux Etats-Unis et au Royaume-Uni, la société distribue ses produits dans plus de 25 pays à travers le monde et consacre entre 20% et 25% de son chiffre d'affaires à la R&D.

Provepharm s'efforce au quotidien d'avoir un impact social, sociétal et environnemental positif et significatif dans l'exercice de ses activités : c'est là sa raison d'être.

www.provepharm.com